



Kiel, 15. Dezember 2014

Pressemitteilung

Erhard Wollny neues Mitglied im Landesrechnungshof

**Die Präsidentin des Landesrechnungshofs, Dr. Gaby Schäfer,
zur heutigen Ernennung von Erhard Wollny:**

„Wir begrüßen Herrn Erhard Wollny herzlich als neuen Abteilungsleiter im Landesrechnungshof und freuen uns auf die künftige Zusammenarbeit.“

Herr Wollny wurde heute vom Ministerpräsidenten des Landes Schleswig-Holstein zum Mitglied des Landesrechnungshofs ernannt, nachdem der Schleswig-Holsteinische Landtag einem entsprechenden Vorschlag der Rechnungshofpräsidentin zugestimmt hatte.

Er übernimmt die Prüfungsabteilung 4, die für das Innenministerium, die Kommunen sowie Landwirtschaft und Umwelt zuständig ist. Damit tritt Herr Wollny die Nachfolge von Claus Asmussen an, der Ende Juli 2014 in den Ruhestand getreten ist.

Zuletzt war Herr Wollny stellvertretender Abteilungsleiter im Wirtschaftsministerium. Weitere berufliche Stationen hat er im Innenministerium, in der Staatskanzlei und in den Kommunen durchlaufen.